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() *+,- 昨天，记者从南

京交通政治工作会议上获悉，
南京交通今年将再次为民办十
件实事，时下最关注的车辆维
修价格透明化也被列入其中。

对于有车一族来说，汽车

维修已成为最大的苦恼，如何
找到一个质优价廉的车辆维
修企业是大家共同期盼的。不
过，这个难题在本年度内将得
到解决，市交通局已把其列入
今年要做的十件实事之中：开
发汽车维修工时定额查询系

统，在百姓维修车辆时可自主

查询。对此，驾培管理处处长
张弟宁昨天解释，虽然机动车

维修已完全市场化，价格全部
放开，各个车辆维修店维修价
格不尽相同，但今后南京所有
的一、二类维修企业必须把维
修价格报备到管理部门，实际
执行时，只能低于报备价而不
能超过这个价。而这些报备价

格将通过网络公布于众，车主
一旦发现车子“生病”，比如
刹车片的更换，他就可以自行
上网查询，货比三家，然后自
由选择，不会挨宰，也不必担
心质量有问题。
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报2月初曾报道，江苏最早在

3月份推出“单向收费”的手
机资费方案。记者昨日从相关
运营商处获悉，目前，江苏两
大移动运营商与相关主管部
门正紧锣密鼓地讨论 “双改
单”的问题，并争取尽快推出
移动通信的单向收费套餐，可

能同时推多个单向套餐。
日前，国家发改委、信息

产业部提出，今后不是单向收
费的资费方案将不予批准。
“根据国家相关主管部门的
要求和消费者的需求，我们将
逐步实现手机资费方案从双

向收费过渡到单向收费，今后
也不再推出非单向的手机资
费方案。”江苏一家运营商的
负责人向记者表示，政府部门
至今并未下发这方面的正式
通知，不过已是大势所趋。

昨天，南京一家运营商的

相关负责人还透露，目前“除
了正在研究一种没有月租费、

也没有接听上限的“全单向”
手机资费套餐外，考虑到全国

的推出进度、行业内部的协
调，以及消费者的接受程度。

“很可能会出现两家运营商
同时推出单向套餐的可能，而
且同一家运营商也不排除在
近期同时推出多个单向收费
套餐的可能。”该人士表示。

不过，该人士同时称，江
苏之前推出的一些套餐实际
上已经是“准单向”的了，只
是当时“单向”概念是个“高
压线”。现在国家明确表态要
推进单向收费工作，但在具体
的细节和推出时间上，还要经

过政府主管部门的协调。
“新的 ‘单向’ 仍然会

有一定的限制，只是，这种
限制会一点一点地慢慢改
掉。”一位业内资深人士表
示，消费者对于单向收费的
预期和改革的过程之间存在
一定差距，“这是需要解决
的问题!”
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$记
者在昨天的采访中发现，单

病种限价对医院而言，目前
仍是一种有益尝试，尚难达
到遍地开花的状况。

据了解，单病种限价目
前只限于自费病人，从某个
层面上说，单病种限价也是
少数人群的消费。一位内科

专家认为，50岁以上人群
很难进入单病种，因为现在
亚健康人群比例较高，多少
有个高血脂症、高血压等疾

病。以白内障手术为例，只

有先天性白内障最适合进
入单病种限价，由糖尿病等

病导致的白内障都不属于
单纯性疾病，而先天性白内
障大约占该病人群的 10%
左右。

患者应以怎样的心态
来看待单病种限价？专家认
为，病人首先一定要对单病

种限价知情，不能冲着“一
口价”而贸然闯进去，必须
了解单病种中，你有多少权
利和义务，然后严格按医疗
路径施行。
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今天，南京将推行单病种限

价，南京市卫生局相关人士
介绍，为保证能够实施，对各
大医院报上来的单病种进行
了严格的审查，各大医院项

目数量并不一样。记者在采
访中发现，有些病人要根据
各家医院公布的单病种价格
来选择医院就诊。

尽管单病种限价已经
实施了，但是医院方面并不
乐观。一家医院的专家告诉

记者，实施单病种限价后，医
院特别担心医疗纠纷的增
多。例如阑尾炎患者，尽管单
病种限价上明确规定病种为
“急性单纯性阑尾炎”，但该

病的病因十分复杂，如果把
腹腔打开后发现有新问题，

出现这样的情况，停止手术
已不可能，但是按什么收费
呢？如果增加费用，家属会认
为医院乱收费，但如果不收，
这样的病人多起来后，医院
也肯定吃不消。

虽然医院方不太看好，

但市民却拍手称好。王先生
为了等单病种限价已经两
个多月，他患的是胆囊炎，
从去年就听说要限价了，他
告诉记者：“这下好了，各
大医院都公布了方案，过两
天就去医院转一转，选一家

价格低廉而且质量跟得上
的医院。”

!

"

!

"

#

$

!

"

#

!

"

#

$

%

&

'

(

)

*

+

,

$%&'()*+

%&

-./01

$%&#$%&&$"'"

!"#$"%&'(#)*+

,-./0&123456789

:%;<=;>?;@AB"#A

C%DEF'G&HI*J,KL

,-./01!"#$%&

'()*+,-. /012.3

45678 9:;<=>?@

A8BCDE8F,GHIJK

LMNOPQRSTUVWAX

Y8Z[67\](W^_`a

bHIJcdefDgh8ij

kl8menopqocrsW

Atucvwxyz

,-.2034567!{N

|}~ �enoM�V��V

���WA���Y8_���

�M\WNO�"{�|� 3��

���|c����c�|���

#{���� ������c��

 �¡¢c_����G£¤¥

¦c�§¨{�©ª{�«¬®¯

${���§��.°�¡¢.±�

��¯°�¡².±³P´men

o¯%{�µ��¶·¸._¹º{

!"#$%&'()*+,-./*0.123456789:;<=>

89:;!<=>?@ABCDEFG

!!"#$%&'("

H

IJKDLM

!)*+,-./0("

NOPDE

!1/+23

456"

NQRDE

!789*

!""

:"

N)STDU

!;<=89

56"

NTVWDE#

>!?@56

$HXYZ[\]DE#MNOP
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“我现在每天吃 7元左

右一片的‘代文’，一天一片，
一个月要200多元。”家住秦
淮区中华门街道的王大爷是
一位高血压病患者，当他听说
从四月份开始，就能够在社区
卫生服务站买到零差价的药
品时，感到非常高兴。记者了

解到，为缓解老百姓看病贵的
难题，秦淮区作为全市试点，
积极推进社区卫生服务体制
改革，今年 4月 1日起将在
全区各社区卫生服务机构实
行药品零差价销售。秦淮区卫
生局有关人员说：“通常情况

下，药品实行零差价后，价格
将下降 15％。像王大爷这样
的情况，每个月可以节省 30
元。”

据悉，目前秦淮区已经成
立了专门的社区基本医疗招
标采购办公室，制订了《秦淮

区社区卫生服务基本医疗用
药目录》。将按照统一用药目
录、统一厂家品名、统一剂型
规格、统一招标采购、统一配
送管理、统一价格公示等“六
统一”的要求，三月中下旬通
过招标或竞争性谈判方式，确

定社区基本医疗用药供应商
和销售价格。四月初，居民因
常见病、多发病持居民健康卡
到政府举办的社区卫生服务
机构就诊，购买《秦淮区社区
卫生服务基本医疗用药目
录》范围内药品，社区卫生服
务机构按进价零差率销售。
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“实行药品零差价销售，
社区卫生服务机构就失去了

‘以药养医’这块的收入，如
果没有政府的补助，医院怎么
维持？”一位社区卫生服务中
心的负责人告诉记者，秦淮区
政府已经提出将对各社区卫
生服务机构实行补助。

“要坚持社区卫生服务
公益性质，政府必须调整卫生
经费支出结构，加大对社区卫
生经费投入，建立健全合理稳
定的社区卫生服务财政投入
机制。”秦淮区已经制订出台
《社区卫生服务收支两条线

管理办法》和《秦淮区社区卫
生服务人事管理办法》，社区
卫生服务财政投入主要用于
公共卫生服务购买和基本医
疗服务补贴，列入政府财政预
算，并逐年提高，增长幅度不
低于当年财政增长幅度。

切断医务人员与经济创
收、医药购销的利益联系，这

是一个很重要的问题。据记者
了解，为此秦淮区成立了社区
卫生服务管理办公室，设立社
区卫生服务财政专户，实行中
心主任和财务人员派出制，社
区卫生服务所有收入全部上
缴财政专户，社区卫生服务职

工工资和奖金由区卫生局和
区财政局核定，考核发放。
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据悉，秦淮区从去年8月

开始，在全市首家开展“社区
首诊”和“双向转诊”试点，
全区 5个社区卫生服务中心
与两所三级医院签订了双向
转诊协议，建立了科学的分级
管理和“双向转诊”工作制
度。不过相对于秦淮全区来

说，三级医院下转给社区的病
人还不算太多。
“从大医院往小医院转，

的确比较困难，不只是老百
姓的观念，其实也涉及到大
医院的资源流失。”昨天，秦
淮区卫生局相关领导告诉记

者，但能实行这样的转变已
经是突破性的一步。如果以
后政府能够给一定补助，社
区卫生服务机构的设备和人
员的成本就不需要自己来承
担，最直接的受益者就是患
者，因为转嫁到他们身上的

那部分成本没有了，他们的
负担自然也降低了。
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$ 在
商业车险实行统一条款后，车

险附加险有望实行统一条款
和费率。日前有媒体报道，监
管部门将对盗抢在内的 6个
附加险实行统一条款和费率，
于4月正式实行。昨日，记者

就此事咨询了江苏保监局和
保险公司相关人士，均表示有
此说法，但目前尚没有接到监
管层的相关书面材料。

据悉，此事在中国保险行
业协会的牵头下，中国人保、

中国平安、太平洋财险三家保
险公司已成立专门的工作小
组进行附加险统一的研讨。将
于 4月上岗的统一附加险主

要包括盗抢险、车上人员责任
险、玻璃单独破碎险、不计免

赔率特约险、车身划痕损失险
和可选免赔额特约险等 6个
附加险种。统一后这6款附加
险将与 A、B、C三款商业车
险配套，也分为 A、B、C三
款。各公司可自主选择，而选
择相同款式的公司，将执行统

一的费率和条款。
江苏保监局财产保险监

管处人士告诉记者，目前，各
公司车险附加险条款和费率
都存在一定差异，一旦出险，
容易出现理赔纠纷。如果统一
费率，不但可以解决理赔隐
患，也便于投保者选择车险。
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$ 不管是写字楼的

电梯间、公交车厢，还是繁华
闹市，显示屏越来越多。对于
这种新兴的传媒形态，昨天，
省工商局、省广电局联合出台
了加强公共场所显示屏播放
管理的措施。

今后，凡是公共场所显示

屏发布广告的，都应当按照
《户外广告登记管理规定》向

工商行政管理部门申请登记。
公共场所显示屏一般不得播

放非广告信息。如有需要播放
广播电视节目的，应征得当地
广电行政管理部门同意，并接
受监管。另外，目前的公共场
所显示屏受到商业广告 “狂
轰滥炸”，今后这类现象有望
得到些许改观，根据规定，今

后要按照商业广告时间不少
于3%的比例发布公益广告。


